

Un OVNI en forme de cigare observé à Guadalupe, Mexique



Un **objet volant non identifié** (OVNI) de forme cylindrique et de couleur argentée a été aperçu dans le ciel clair de Guadalupe, aux alentours de 10h30 du matin. Le témoin, un conducteur circulant sur l'Avenue de la Zanja dans le quartier Villa de San Miguel, décrit une expérience saisissante et troublante.

Selon son témoignage, l'objet, estimé à la taille d'un Boeing, se déplaçait lentement et silencieusement à une altitude comprise entre 300 et 500 mètres. Sa trajectoire suivait une direction nord-sud avec une vitesse approximative de 300 km/h. L'OVNI, de forme allongée rappelant un cigare métallique, ne présentait ni ailes ni hélices apparentes.

Le témoin, intrigué par cette apparition inhabituelle, a rapidement vérifié l'application Flight Radar 24 pour confirmer la présence éventuelle d'un appareil conventionnel. À sa grande surprise, aucune trace de vol correspondant à l'objet observé n'était enregistrée. « Ce n'était ni un avion, ni un drone », a-t-il affirmé avec conviction.

Malgré une tentative de changer de position pour mieux observer l'objet, le témoin a perdu de vue l'OVNI, partiellement caché par un immeuble de trois étages. Quelques instants plus tard, l'objet avait disparu.

Cet événement, rapporté au *National UFO Reporting Center* (NUFORC), soulève de nombreuses questions et alimente les débats sur la présence éventuelle de phénomènes aériens non identifiés dans la région.

Sources

- nuforc.org

